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LUTO NA POLÍTICA

Ex-deputado federal  Davi 
Miranda morre aos 37 anos

O
ex-deputado fe-
deral David Mi-
randa morreu 
no Rio na ma-
nhã desta ter-
ça-feira (9), aos 
37 anos. Ele 
faria 38 anos 
nesta quarta 

(10) e deixa o marido, o jornalista 
Glenn Greenwald, e três filhos. A 
morte foi confirmada por Glenn 
nas redes sociais.
“É com a mais profunda tristeza que 
eu comunico a morte do meu mari-
do, David Miranda. Ele iria fazer 38 
amanhã. Sua morte, no início desta 

manhã, ocorreu após uma batalha 
de 9 meses na UTI. Ele morreu em 
paz, cercado por nossos filhos, pela 
família e por amigos”, escreveu. Eles 
estavam juntos havia 18 anos.
O corpo do político será velado nes-
ta quarta-feira (10) na Câmara Mu-
nicipal de Vereadores, no Centro 
do Rio. Ainda não foi divulgado o 
horário do velório e nem o local do 
sepultamento.
Miranda foi internado no dia 6 de 
agosto de 2022 na Clínica São Vi-
cente, na Gávea, para tratar uma in-
fecção gastrointestinal, e foi alvo de 
infecções sucessivas, em um quadro 
de septicemia.

Em março, Glenn fez um relato lon-
go e emocionante sobre os meses de 
internação do marido.
“Desde a primeira semana, houve 
três ocasiões em que seus médicos 
me ligaram e nos disseram para 
nos prepararmos para o pior, que 
suas chances de sobrevivência nas 
próximas 48 a 72 horas eram mui-
to baixas, quase impossíveis. Nem 
vou me dar ao trabalho de tentar 
explicar como é ter que dizer a seus 
filhos, à família e aos melhores 
amigos de seu marido que é hora 
de ir para o hospital pelo que pro-
vavelmente será a última vez”, disse 
Glenn na época.

Mais de 250 
denunciados 
serão julgados 
por atos 
golpistas

O Supremo Tribunal Federal (STF) co-
meçou a julgar denúncias contra mais 
250 envolvidos nos atos golpistas de 
8 de janeiro. É o quarto grupo de in-
vestigados, totalizando 800 das 1,3 mil 
denúncias apresentadas pela Procura-
doria-Geral da República (PGR).
O julgamento virtual foi iniciado à 
meia-noite e será finalizado na se-
gunda-feira (15). Na modalidade 
virtual, os ministros depositam os 
votos em um sistema eletrônico e 
não há deliberação presencial.
O primeiro voto foi proferido pelo rela-
tor, ministro Alexandre de Moraes, que 
se manifestou a favor das acusações pe-
los crimes de associação criminosa ar-
mada, abolição violenta do Estado de-
mocrático de direito, golpe de estado, 
dano qualificado e incitação ao crime.
Se a maioria dos ministros aceitar as de-
núncias, os acusados passarão a respon-
der a uma ação penal e se tornam réus 
no processo, podendo ser condenados 
ou absolvidos ao final da tramitação.
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Ailton Barros, Jair Bolsonaro e Marielle Franco (Foto: Reprodução/Instagram/@ailton.barrosrj | 
Mídia NINJA)

AVANÇO

Mídias Bolsonaristas passam aperto e 
pedem ajuda para se manterem de pé

O
Senado aprovou, nesta 
quarta-feira, a criação 
da nova Lei Geral do 
Esporte, considerado 
o novo marco regu-
latório do esporte no 
Brasil. O projeto tra-
mitava desde 2017 
e era originário do 

Senado e já havia sido aprovado no Plenário 
em 2022, mas, por causa das alterações pro-
movidas na Câmara dos Deputados, precisou 
retornar ao Senado para nova votação. Agora, 
o texto segue para sanção presidencial. O pra-
zo para a sanção ocorrer é de 15 dias e o pre-
sidente Luís Inácio Lula da Silva (PT/SP) pode 
acatar o texto na íntegra ou vetar artigos. Só 
depois da sanção é que a Lei Geral do Esporte 
entra em vigor.
Na prática, a nova Lei Geral do Esporte revoga 
outras normas como a Lei Pelé, o Estatuto do 
Torcedor, a Lei de Incentivo ao Esporte e a Lei 
do Bolsa Atleta, condensando as recomenda-
ções das regulamentações anteriores em um 
único dispositivo com mais de 200 artigos.
A votação da Lei Geral do Esporte no Sena-
do foi adiada quatro vezes antes de ser apre-
ciada no Plenário nesta terça-feira. Entre os 
motivos que causaram adiamentos na vota-
ção estiveram o pedido de clubes de futebol, 
que demonstraram o desejo de fazer parte da 
discussão em pontos que alterariam a rotina 
financeira das equipes e também a falta de 
acordo entre os parlamentares em relação aos 

destaques apresentados ao texto-base.
Originalmente, havia a previsão de que três 
destaques fossem votados em separado. O 
destaque que falava sobre a relação de clubes 
formadores com atletas com até 18 anos foi re-
tirado e sequer foi a votação. O destaque que 
alteraria o repasse de verbas advindas da Lote-
ria Federal para o Esporte Master foi rejeitado 
pelos senadores.
O ponto de maior debate entre os senadores 
na tarde desta terça-feira foi levantado por 
Magno Malta (PL-ES), atendendo a um reque-
rimento do líder do partido, Carlos Portinho 
(PL/RJ), que pedia que sejam votados em se-
parado do texto da Lei a retirada dos termos “o 
racismo, a xenofobia, a homofobia, o sexismo, 
(...) especialmente de caráter racista, homofó-
bico, sexista ou xenófobo, (...) racistas, xenófo-
bas, homofóbicas ou transfóbicas”, dos trechos 
que tratam de manifestações preconceituosas 
em praças esportivas.
A alegação era de que o texto da Lei Geral do 
Esporte já trata de manifestações preconceitu-
osas e que a manutenção dos termos citados 
poderia trazer dúvidas em relação a outros 
tipos de discriminação não citados expressa-
mente no dispositivo.
O destaque foi seguido de um longo debate, 
mas foi rejeitado por 43 votos contrários ao 
destaque, contra 23 favoráveis.
No que diz respeito a manifestações precon-
ceituosas ocorridas em praças esportivas, a 
nova Lei Geral do Esporte prevê a criação da 
Autoridade Nacional para Prevenção e Com-

bate à Violência e à Discriminação no Esporte 
(Anesporte), que será ligada ao Ministério do 
Esporte e será responsável para criar mecanis-
mos para combater o problema.
A Anesporte também terá autonomia para 
aplicar sanções administrativas a pessoas, as-
sociações, clubes ou empresas que praticarem 
intolerância no esporte. As infrações variam 
entre leves, graves e muito graves, com multas 
que vão de R$ 500 a R$ 2 milhões.
A nova Lei Geral do Esporte prevê que os 
atletas passem a ter liberdade de expressão, ve-
dando a imposição de punições disciplinares 
por causa da manifestação de pensamento de 
jogadores, técnicos e dirigentes.

A nova legislação versa também sobre a cor-
rupção privada no esporte, que passará a ser 
punida com pena de dois a quatro anos de pri-
são em caso de tentativa de obtenção de van-
tagem indevida.
O texto também prevê a atribuição de respon-
sabilidades às organizações esportivas em re-
lação aos atletas. Entre elas, estão a obrigação 
das organizações esportivas de criar condições 
propícias à participação em treinos e compe-
tições, além de garantir condições de trabalho 
dignas a outras pessoas ligadas às organiza-
ções, como treinadores e membros da comis-
são técnica, inclusive com a contratação de 
seguro de vida e acidentes pessoais.

Senado aprova a nova Lei Geral do 
Esporte; texto segue para sanção

S ites e plataformas que 
se alinharam ao dis-
curso bolsonarista nos 
últimos quatro anos e 
se apresentam como 
portais de notícias 
criam estratégias 
para tentar se ade-
quar aos novos tem-

pos, com o retorno de Lula à Presidência e 
diante da perda de audiência e de recursos 
financeiros. As medidas incluem demis-
sões, lançamento de vaquinhas virtuais e 
até mesmo, no caso do Foco do Brasil, a 
tentativa de vender o canal.
Com 2,9 milhões de inscritos no YouTube, 
o Foco do Brasil tinha acesso privilegiado 
à área interna do Palácio da Alvorada na 

gestão de Jair Bolsonaro na Presidência, 
mas não publica novos conteúdos desde 
outubro do ano passado, ainda antes do se-
gundo turno da eleição. Segundo um levan-
tamento feito pela consultoria Bites com 
exclusividade para O GLOBO, já naquele 
mês o canal teve 155,5 mil visualizações a 
menos do que o esperado, e desde então 
continua perdendo assinantes.
O Foco do Brasil foi alvo, em 20 de outubro, 
de uma decisão do Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) que determinou sua desmoneti-
zação por causa da divulgação de “notícias 
falsas ou gravemente descontextualizadas” 
durante o período eleitoral. O processo que 
deu origem a essa sanção menciona que os 
donos da página recebiam até US$ 67 mil 
por mês com os anúncios da plataforma.
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De Diário Digital/ Marina Romualdo e do Uol/ Danielle Errobidarte

O CRIME NÃO COMPENSA

U

Polícia Civil prende dono de estabelecimento em 
Queimados que vendia alimentos apodrecidos
Policiais civis da Delegacia do Consu-
midor (Decon) realizaram uma ação 
fiscalizatória em um mercado do bair-
ro Inconfidência, em Queimados. Os 
agentes receberam denúncia de que o 
estabelecimento vendia carnes, aves e 
embutidos apodrecidos.
O proprietário do mercado, que acompa-
nhou a fiscalização, foi preso em flagrante 
por crime contra as relações de consumo.
Na câmara de resfriamento, foram en-
contrados alimentos do tipo carne, 
queijos e embutidos reembalados, em 
sacos plásticos sem qualquer informa-
ção de validade ou procedência. No 
açougue, exposta à venda, havia carne 
bovina moída apenas com preço, sem 
qualquer identificação de origem ou 
data de fabricação nem validade.
Policiais civis da Delegacia do Con-
sumidor (Decon) realizaram, nesta 
segunda-feira (08/05), uma ação fis-
calizatória em um mercado do bair-
ro Inconfidência, em Queimados. Os 
agentes receberam denúncia de que o 
estabelecimento vendia carnes, aves e 

embutidos apodrecidos.
O proprietário do mercado, que acompa-
nhou a fiscalização, foi preso em flagrante 
por crime contra as relações de consumo.
Na câmara de resfriamento, foram en-
contrados alimentos do tipo carne, 
queijos e embutidos reembalados, em 
sacos plásticos sem qualquer informa-
ção de validade ou procedência. No 
açougue, exposta à venda, havia carne 
bovina moída apenas com preço, sem 
qualquer identificação de origem ou 
data de fabricação nem validade.
Ao todo, cerca de 230 quilos de alimentos 
impróprios precisaram ser descartados, 
após análise por perito do Serviço de Pe-
rícia da Cidade da Polícia (SPCID/ICCE).
Em outras áreas do estabelecimento, 
também foram constatadas irregula-
ridades, como farinha com data de 
validade vencida sendo utilizada na 
fabricação de pães e bolos na padaria. 
Os salgados não comercializados eram 
armazenados no refrigerador para pos-
teriormente serem reaquecidos e ex-
postos à venda.

Policiais do Segurança Presente prendem 
homem que matou mulher em Nova Iguaçu

m homem de 32 anos, 
acusado de homi-
cídio, foi preso por 
policiais do Segu-
rança Presente, 
nesta terça-feira 
(09) , na esquina 
da Via Light com 

a Rua Dom Walmor, no Centro de Nova 
Iguaçu.
O crime ocorreu na noite de ontem (08/05), 
no bairro Santa Rita. A vítima é uma mu-
lher de 58 anos, que tinha transtornos men-
tais e morava sozinha. O criminoso havia 
sido contratado para limpar o quintal e se 
aproveitou da sua vulnerabilidade.
De acordo com os policiais, os familia-
res da vítima viram o suspeito saindo da 
casa e em seguida encontraram a mulher 
amarrada, já sem vida. A ocorrência foi 
registrada na 58ª DP.
Nesta manhã, os agentes do Nova Iguaçu 
Presente foram informados que o crimino-
so estaria circulando pela região. Ele foi en-
contrado e durante a abordagem demons-
trou nervosismo e sem seguida foi levado 
para a Delegacia de Homicídios de Belford 
Roxo, onde permaneceu preso.
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PMs são 
atacados, 

reagem 
e matam 

bandido em 
Japeri

MONSTRO

Pai de santo é preso no Méier 
acusado de estuprar adolescente

Nesta terça-feira, dia 9 de maio, 
um confronto armado entre um 
homem e a Polícia Militar resultou 
na morte do indivíduo, na cidade 
de Japeri, localizada na Baixada 
Fluminense, Rio de Janeiro. O ti-
roteio ocorreu na Rua Ferreira da 
Graça, situada na Lagoa do Sapo.
Conforme informações fornecidas 
pelos militares do 24º Batalhão da 
Polícia Militar (Queimados), du-
rante a ação policial, foram apre-
endidos com o criminoso uma 
pistola, munições, um rádio trans-
missor e uma grande quantidade 
de entorpecentes. Após a operação, 
o caso foi encaminhado para a 630ª 
Delegacia de Polícia (DP) para as 
investigações cabíveis.

U
m pai de santo foi pre-
so acusado de estupro 
de vulnerável contra 
uma adolescente, no 
Méier, na Zona Nor-
te do Rio. Segundo 
as investigações, os 
abusos aconteceram 
dos 13 aos 14 anos 
da vítima.

O caso foi descoberto em setembro de 2020.
A jovem tinha só 14 anos e frequentava o 
centro espírita, no Méier, há alguns anos 
com a família.
O dirigente da Tenda Espírita do Oriente 
— Casa do Rei Congo — era o pai de santo 
Glauco Mathias Lourenço. Na época, ele 
disse que jogava búzios para que a menina 
pudesse superar alguns pesadelos que an-
dava tendo.
No entanto, ele pediu privacidade e reco-
mendou que a mãe da adolescente não fi-
casse no local do atendimento.
“Ele queria que eu fosse, me deslocasse 
ao shopping. Eu falei pra ele que não iria 
tão longe assim e que eu ficaria ali no 
entorno do terreiro pra quando ele ter-
minasse o jogo eu voltasse pra pegá-la. 
Quando a minha filha chegou na porta 
e que virou, como ela estava com uma 
bermuda rosinha bem claro, na altu-
ra das nádegas estava toda manchada”, 
lembra a mãe da adolescente.
A mãe levou a menina para a casa da ma-
drinha. Lá ela contou que tinha sido abu-
sada outras vezes, mas que era ameaçada 
para não falar nada.
“Ele falava que se eu contasse para os 

meus familiares e ele descobrisse, ele iria 
dar um jeito de matar minha mãe ou a 
minha madrinha e me ameaçava dessas 
formas”, conta a menina.
“Aquele momento pra mim foi... foi, assim, 
muito doído. Ela adentrou o quarto com a 

madrinha e aí ela relatou todas as práticas 
que havia sido, que ele havia praticado com 
ela. E até mesmo em outros encontros em 
que eu a levava pra fazer, no intuito de fazer 
a limpeza espiritual, no intuito de fazer os 
trabalhos espirituais”, disse a mãe.

Acusado de tentativa de latrocínio contra prefeito 
de Itaboraí é preso em operação da Polícia Civil
Mauro Junior, acusado de tentar as-
saltar e matar o prefeito de Itaboraí, 
Marcelo Delaroli, no ano passado, foi 
preso nesta terça em operação da Polí-
cia Civil. A prisão aconteceu no bairro 
Nova Cidade, em Itaboraí, na Região 
Metropolitana do Rio. Mauro também 
é suspeito de integrar uma quadrilha 
especializada em roubo de veículos.
A tentativa de latrocínio contra o pre-
feito aconteceu em outubro de 2022, 
quando, próximo ao município de 
Maricá, Mauro e mais três comparsas, 
já identificados, teriam atirado contra 

o carro de Marcelo para roubar o ve-
ículo. Segundo a polícia, o crime foi 
evitado porque a equipe de segurança 
do parlamentar reagiu à ação.
Mauro já foi preso em flagrante pelo 
crime de receptação, quando uma 
pessoa compra ou adquire produto 
roubado, e confessou ter participado 
da tentativa de latrocínio contra o 
prefeito de Itaboraí.
Sobre a quadrilha de roubo de veícu-
los, a polícia afirma estar focada em 
identificar os demais integrantes do 
grupo criminoso.
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Luto no rock nacional: 
Rita Lee morre aos 75 anos
Ela lutava contra um câncer no pulmão desde 2012. 
Rita se foi, mas seu legado a deixará viva para sempre

rainha do rock 
nacional pediu 
passagem para 
fazer seu show 
em outro pla-
no. Morreu 
nesta terça-
-feira, aos 

75 anos, a cantora Rita Lee. Ela luta-
va contra um câncer no pulmão des-
de 2012 e vinha fazendo tratamentos 
contra a doença. O velório acontece 
nesta quarta-feira (10) e será aberto 
ao público, no Planetário do Parque 
Ibirapuera (SP).
Pelas redes sociais, a família de Rita 
soltou uma nota para os fãs logo cedo:

A família da cantora divulgou um 
comunicado nas redes sociais dela 
na manhã desta terça feira (09):  
“Comunicamos o falecimento de Rita 
Lee, em sua residência, em São Pau-
lo, capital, no final da noite de ontem, 
cercada de todo o amor de sua família, 
como sempre desejou”. 
O velório será aberto ao público, no 
Planetário do Parque Ibirapuera, nesta 
quarta-feira (10), das 10h às 17h.

Rita Lee Jones nasceu em São Paulo, em 
31 de dezembro de 1947. O pai, Charles 
Jones, era dentista e filho de imigrantes 
dos EUA. A mãe, a italiana Romilda Padu-
la, era pianista, e incentivou a filha a estu-
dar o instrumento e a cantar com as irmãs.

Rita, a padroeira da liberdade

Rita ajudou a incorporar a revolução 
do rock à explosão criativa do tropi-
calismo, formou a banda brasileira 
de rock mais cultuada no mundo, os 
Mutantes, e criou canções na carreira 
solo com enorme apelo popular sem 
perder a liberdade e a irreverência.
Sempre moderna, Rita foi referência 
de criatividade e independência fe-
minina durante os quase 60 anos de 
carreira. O título de “rainha do rock 
brasileiro” veio quase naturalmente, 
mas ela achava “cafona” - preferia 
“padroeira da liberdade”.

A
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Teenage Singers, Six Sided Rockers e Os Mutantes
Aos 16 anos, Rita integrou um trio 
vocal feminino, as Teenage Singers, e 
fez apresentações amadoras em festas 
de escolas. O cantor e produtor Tony 
Campello descobriu as cantoras e as 
chamou para participar de gravações 
como backing vocals.
Em 1964 ela entrou em um grupo de 
rock chamado Six Sided Rockers que, 
depois de algumas mudanças de for-
mações e de nomes, deu origem aos 
Mutantes em 1966. O grupo foi for-
mado inicialmente por Rita Lee, Ar-
naldo Baptista e Sérgio Dias. 
Eles foram fundamentais no tropica-
lismo, ao unir a psicodelia aos ritmos 
locais, e se tornaram o grupo brasilei-
ro com maior reconhecimento entre 
músicos de rock do mundo, idolatra-
dos por Kurt Cobain, David Byrne, 
Jack White, Beck e outros.
O trio acompanhou Gilberto Gil em 
“Domingo no parque” no 3º Festival 
de Música Popular Brasileira da Re  

“Build up”, ainda antes de deixar a ban-
da, em 1970. Ela também lançou “Hoje 
é o Primeiro Dia do Resto da Sua Vida”, 
em 1972, ainda gravado com o grupo.
A carreira pós-Mutantes tomou for-
ma com o grupo Tutti Frutti, no qual 
ela gravou cinco álbuns, com destaque 
para “Fruto proibido”, de 1975, que ti-
nha a música “Agora só falta você”.
Um dos álbuns mais bem sucedidos 
foi “Rita Lee”, de 1979, com “Mania de 
Você”, “Chega mais” e “Doce Vampiro”. 
No disco de mesmo título do ano se-
guinte, ela segue na direção mais pop 
e faz ainda mais sucesso com “Lança 
perfume” e “Baila comigo”. 
Ela era uma roqueira popular antes e 
depois de o gênero se tornar um fe-
nômeno comercial no Brasil em me-
ados dos anos 80. Entre os álbuns de 
destaque estiveram “Saúde” (1981) e 
“Rita e Roberto” (1985), com o qual 
os dois subiram ao palco do primeiro 
Rock in Rio. 

Diagnóstico de câncer
Em maio de 2021, Rita Lee foi diagnostica-
da com câncer de pulmão. Ela seguiu trata-
mentos de imunoterapia e radioterapia.
Quatro meses depois, ela lançou o último 
single da carreira, “Changes”, em parceria 
com o marido Roberto de Carvalho e o 
produtor Gui Boratto.
Em abril de 2022, seu filho Beto Lee escre-
veu que ela estava curada do câncer.
Nos últimos anos, ela viveu em um sítio 
no interior de São Paulo com a família. Ela 
deixa três filhos: Roberto, João e Antônio.

Em 2016, ela lançou “Rita Lee: uma au-
tobiografia”. Uma das revelações do li-
vro foi que ela foi abusada sexualmente 
aos seis anos de idade por um técnico 
que foi consertar uma máquina de cos-
tura de sua mãe em casa.
No livro, um sucesso de vendas, ela 
também falou com sinceridade sobre 
episódios da carreira, como quando foi 
expulsa dos Mutantes em 1972, e da vida 
pessoal, como a luta contra o alcoolismo.
Além da autobiografia, Rita Lee tem uma 
longa trajetória como escritora. A série 

“Dr. Alex” é de 1983, mas foi relançada 
em 2019 e 2020 e tem foco na luta pela 
causa animal e ambiental da cantora. Em 
março de 2023, ela anunciou "Outra Au-
tobiografia", que está em pré-venda.
Ela também escreveu “Amiga Ursa: 
Uma história triste, mas com final fe-
liz” na literatura infantil. “FavoRita”, 
“Dropz”, “Storynhas” e “Rita Lírica” são 
outros livros escritos pela cantora.
Na TV, Rita participou das novelas “Top 
Model”, “Malu Mulher”, “Vamp” e “Cele-
bridade” em participações especiais.

A carreira pós-Mutantes tomou forma com 
o grupo Tutti Frutti, no qual ela gravou cinco 
álbuns, com destaque para “Fruto proibido”, de 
1975, que tinha a música “Agora só falta você”.
Um dos álbuns mais bem sucedidos foi “Rita 
Lee”, de 1979, com “Mania de Você”, “Chega 
mais” e “Doce Vampiro”. No disco de mesmo 
título do ano seguinte, ela segue na direção 
mais pop e faz ainda mais sucesso com “Lan-
ça perfume” e “Baila comigo”. 
Por volta de 1991, ela começou um perío-
do de quatro anos separada de Roberto de 
Carvalho. O retorno foi em 1995, na turnê 
do álbum “A marca da Zorra”, quando ela 
também abriu os shows dos Rolling Stones 
no Brasil. No ano seguinte, eles se casaram 
no civil após 20 anos juntos. 
Em 1996, ela caiu da varanda do seu sítio, sob 
efeito de remédios, e quebrou o recôndito ma-
xilar. Rita começou a tentar largar o álcool e as 
drogas, mas disse ao “Fantástico” que só conse-
guiu fazer isso em janeiro de 2006.
Ela era uma roqueira popular antes e depois de 
o gênero se tornar um fenômeno comercial no 
Brasil em meados dos anos 80. Entre os álbuns 
de destaque estiveram “Saúde” (1981) e “Rita e 
Roberto” (1985), com o qual os dois subiram 
ao palco do primeiro Rock in Rio.
Por volta de 1991, ela começou um perío-
do de quatro anos separada de Roberto de 
Carvalho. O retorno foi em 1995, na turnê 
do álbum “A marca da Zorra”, quando ela 

também abriu os shows dos Rolling Stones 
no Brasil. No ano seguinte, eles se casaram 
no civil após 20 anos juntos. 
Em 1996, ela caiu da varanda do seu sítio, sob 
efeito de remédios, e quebrou o recôndito ma-
xilar. Rita começou a tentar largar o álcool e as 
drogas, mas disse ao “Fantástico” que só conse-
guiu fazer isso em janeiro de 2006.
Em 2001, RIta Lee ganhou o Grammy La-
tino de Melhor Álbum de Rock em Língua 
Portuguesa com “3001”. Ela ainda teria mais 
cinco indicações ao prêmio, e receberia em 
2022 o prêmio de Excelência Musical pelo 
conjunto da obra.
Em 28 de janeiro daquele ano, no Festival 
de Verão de Sergipe, ela fez o show anun-
ciado como último da carreira, quando ela 
discutiu com um policial. Ela foi acusada 
de desacato à autoridade, levada à delegacia 
e liberada em seguida. 
Rita Lee realmente nunca mais fez uma 
turnê. Mas ainda fez um show no Distrito 
Federal no fim de 2012, em que abaixou a 
calça para o público, e cantou no aniversá-
rio de São Paulo em 2013, ovacionada pelo 
público de sua cidade.
Seu último álbum de canções inéditas em 
estúdio saiu em abril de 2012. “Reza” era, 
então, seu primeiro trabalho de inéditas 
em nove anos. A faixa-título foi a música 
de trabalho, definida por ela como “reza de 
proteção de invejas, raivas e pragas”.

A carreira solo Livros e autobiografia
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Os candidatos 
aprovados no 
concurso do 
Instituto Na-
cional do Se-
guro Social 
(INSS) de 
2022 estão 
re c e b e nd o 

um e-mail falso de convocação. A 
mensagem leva o usuário a fazer um 
cadastro em uma plataforma desco-
nhecida, alertou o Centro Brasileiro 
de Pesquisa em Avaliação e Seleção e 
de Promoção de Eventos (Cebraspe), 
que é a banca organizadora da seleção.
O remetente da mensagem engano-
sa, que não pertence ao INSS nem 
o Cebraspe, é inss@cebraspe.site, e 
quem assina supostamente o e–mail 
é a Gerência Executiva de Recursos 
Humanos Conclusos, Entrevistas e 
Contratações do INSS.
O Cebraspe e o INSS esclarecem, no 

entanto, que a única forma de convo-
cação para o candidato aprovado no 
processo seletivo é pelo Diário Oficial 
da União, de acordo com o cronogra-
ma previsto nos editais. Eles fazem 
um alerta para que o candidato não 
encaminhe nenhum documento pelo 
link. No caso das consultas quanto 
a situação do candidato, elas são in-
dividuais e devem ser realizadas no 
portal dos organizadores.

Um milhão de inscritos
O concurso em questão oferecia mil 
vagas para o cargo de técnico, com 
exigência de nível médio, além de 
2.385 oportunidades para a formação 
de um cadastro de reserva. O proces-
so seletivo, que chegou a ter mais de 
um milhão de inscritos, divulgou o 
resultado final na última semana.
A lista de aprovados pode ser con-
ferida emhttps://www.in.gov.br/
en/web/dou/-/edital-n-21-inss-de-
-3-de-maio-de-2023concurso-pu-
blico-para-o-provimento-de-va-
gas-no-cargo-de-tecnico-do-se-
guro-social-481085279) .Todos os 
aprovados estão aptos, assim como 
os integrantes do cadastro de reser-
va, caso o INSS decida pela convoca-
ção, de acordo com a necessidade e a 
dotação orçamentária.
Esse processo seletivo será válido 
até 4 de maio de 2024, podendo ser 
prorrogado por mais um ano.

GOLPE

Itaboraí pode ganhar título de Terra da 
Laranja no Estado do Rio de Janeiro

O
No mês do ani-
versário de 
Itaboraí, está 
t r a m i t a n d o 
na Assem-
bleia Legisla-
tiva (Alerj) 
o Proje-
to de Lei 
8 4 7 / 2 0 2 3 , 

do deputado Guilherme Delaroli 
(PL), para dar à cidade o título de 
Terra da Laranja no Estado do Rio 
de Janeiro, homenagem aos produ-
tores que alçaram o município entre 
os principais polos de plantio e co-
mercialização. 

“É um título muito justo para eter-
nizar essa produção agrícola e va-
lorizar o trabalho dos agricultores 
da laranja que, mesmo enfrentando 
dificuldades e crises econômicas, 
mantiveram suas atividades ao lon-
go dos anos, honrando a tradição 
de Itaboraí como Terra da Laranja”, 
afirma o deputado estadual Guilher-
me Delaroli.
O hino oficial do município faz 
menção aos laranjais, e o auge da 
produção ocorreu no século  passa-
do, dos anos 20 até a década de 1980, 
quando Itaboraí consolidou-se como 
maior produtor de laranja no Rio de 
Janeiro e segundo no Brasil.

Candidatos aprovados em concurso do INSS 
de 2022 recebem e-mail de falsa convocação

O
Mensagem não pertence ao INSS nem ao Cebraspe. Única forma de convocação é pelo Diário Oficial
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AQUELE ABRAÇO !!!
O ROCK FICOU TRISTE - “Era para ser um dia feliz, mas com a partida da Rita Lee ficou tudo triste. Um 
dia triste”, disse ontem o vocalista da Banda Certas Canções, Thadeu Camargo. A saída de cena da lenda do 
rock brasileiro, Rita Lee Jones, aos 75 anos, vítima de câncer no pulmão, abriu um vácuo na música nacional. 
Quando este Velho Escriba ensaiava chegar no movimento cultural, em 1969, Rita já estava na estrada desde 
1966 com seu grupo “Os Mutantes”, inicialmente formado por ela e os irmãos, Sérgio e Arnaldo Baptista. 
O grupo tornou-se top do rock de vanguarda e do movimento Tropicália. Na segunda (08/05/2023) Rita Lee 
foi morar no Planeta Rock. Valeu, Ritaaaaaaa! Até lá!!!

“Rose”: para uns comida é lixo;
para outros pode ser a salvação

Peça volta à cena na rede Sesc abordando escassez de alimentos

R
ose é funcionária de uma 
escola pública de um 
bairro periférico. Além 
de trabalhar como me-
rendeira, aos finais de 
semana é cozinheira de 
uma família rica. Sen-
do a responsável pelas 
compras da casa, passa 

a levar sobras de comida para cantina, com o 
objetivo de oferecer mais alimentos às crian-
ças que necessitam da escola para fazer suas 
refeições diárias. É esse o mote do espetáculo 
“ROSE”, texto com dramaturgia de Cecilia Ri-
poll e direção de Vinicius Arneiro. O espetáculo 
foi indicado ao Prêmio Shell de Teatro do Rio 
de Janeiro em 2018 na categoria autor.
“A princípio eu pensei em escrever um texto 
sobre a precariedade das condições de trabalho 
de um artista no Rio de Janeiro. Mas depois me 
veio um desconforto em falar do teatro dentro 
do teatro. Precisava falar de questões que abran-
gessem um maior número de pessoas. Então 
veio essa questão da fome. Essa questão da es-
cassez de comida no momento de formação, de 
crescimento. A fome, que tinha sido quase erra-
dicada no nosso país e que de repente voltou a 
se colocar”, afirma Cecília.
Além de abrir questionamentos sobre a condu-
ta de Rose e sobre o estado de calamidade das 
políticas públicas no que se refere à merenda 
escolar, a dramaturgia também aposta em dois 
outros personagens: Maria Juliana e Antônio 
Pedro. Ela é filha de Rose e ele é filho da patroa. 
Dois adolescentes que, logo após se conhece-
rem, vivem uma relação de implicância mútua, 
que pode ser amor, mas também ódio.

Espetáculo de Cecilia Ripoll inicia temporada de circulação a partir deste 11 de maio
 (Foto: Preticia Jerônimo/Divulgação)

O drama cômico estreou em 2018. Após bem-
-sucedidas temporadas e circulação no Rio de 
Janeiro e em Curitiba, inicia apresentações pe-
las unidades do Sesc Ramos (11/05), São João 
de Meriti (20/05), São Gonçalo (03/06), Niterói 
(19/06), Madureira (10/06), Campos (16/06), 
Barra Mansa (22/06), Teatro Rosinha de Valen-
ça (23/06), Quitandinha (24/06) e Nova Iguaçu 
(01/07). “Rose” foi aprovado no EDITAL SESC 
RJ DE CULTURA 2022/2023.

“Leio ‘ROSE’ como uma dramaturgia de reen-
trância, isto é, como algo que se curva para den-
tro de si mesmo, provocando dobras internas. É 
uma escrita impura e de alto teor literário, tem 
ares de romance, é uma saga épica, é uma peça 
de teatro, é na primeira, na segunda e na terceira 
pessoa que a coisa se compõe. É o olhar da classe 
trabalhadora sobre a vida, é sobre luta de classes, 
sobre paixão, comida, ética e caráter. Ou seja, a 
própria história é protagonista e faz de seus per-

sonagens fiação desencapada para conduzir a 
eletricidade dos temas”, reflete Vinicius Arneiro.
>> Sinopse - De segunda a sexta pouca comida 
para as crianças da escola municipal. Aos fins de 
semana, sobras intermináveis são jogadas fora 
em um apartamento de classe alta. Rose cozinha 
em mundos radicalmente diferentes: aquilo que 
para uns é lixo, para outros pode ser a salvação. 
Como atravessar muros que parecem intranspo-
níveis? Instagram:@espetaculorose

Olhar da classe trabalhadora sobre a vida difícil

Tem gente soprando 
velinhas; Parabéns atriz 

Rosemary Nóbrega!

A terça, 9, não foi um dia só de notícias tris-
tes, ruins. No grupo WhatsApp ‘Arcadianos e 
Cia Ltda’ uma das atrizes do lendário Teatro 
Arcádia, de Nova Iguaçu, Rosemary Nóbre-
ga (direita da foto), foi bastante festejada pelo 
grupo, especialmente o ator Paulo Barbieri (C) 
e Beth Barbosa (E). “Meus parabéns pra você, 
nessa data querida...!!! Uhuuuuuu, hoje é dia 
de festa!”, cantou Barbieri, logo que acordou 
e ligou o celular. Este Velho Escriba deixa um 
Salve especial pra Rose, com votos de vida lon-
ga e felicidades mil. Happy Birthday, menina! 
Sucesso sempre!!! 
O grupo de ex-atores e atrizes do Arcádia pre-
tende resgatar histórias e curiosidades de um 
tempo de amor e arte na Cidade. “Quem sabe, 
não rola até uma montagem?”, pergunta, Beth 
Barbosa. “Quem sabe?”, reforça Paulo Barbieri. 

Fenig sobre Rita: “Criou
um estilo brasileiro

de fazer rock”

Sobre a perda da Rainha do Rock Brasileiro, 
a Fundação Educacional e Cultural de Nova 
Iguaçu (FENIG), escreveu nas redes sociais: 
“Rita Lee fica na nossa memória como um 
símbolo de alegria e do talento de cantora, 
compositora e escritora. Criou um estilo 
brasileiro de fazer rock. Seus muitos suces-
sos vão animar sempre as festas e aquecer 
os corações românticos. Rita também foi 
uma mulher independente que abriu os ca-
minhos para outras na música. Criou três 
filhos e sempre foi batalhadora dos direitos 
das mulheres. Lembramos também a dedi-
cação dela na proteção aos animais. Para 
sempre Rita Lee estará inspirando o Brasil”.
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A
psicóloga Anny Cas-
tro com público alvo 
á vítimas de violên-
cia sexual, faz uso de 
hipnose dentro das 
sessões de psicote-
rapia com o objeti-
vo de ressignificar 
o trauma e trazer 
qualidade de vida 

á essas vítimas
Diferente do que muitos acham a Hipnose 
não é um estado de sono, tampouco o pa-
ciente perde o controle do que está aconte-
cendo, o paciente tem total controle do que 
está ocorrendo no momento atual. 
Anny Castro - A hipnose possui compro-
vação científica é uma ferramenta psico-
lógica que faz com que a gente consiga 
chegar à causa de um problema com muito 
mais facilidade, diminuindo o tempo de 
tratamento com uma assertividade muito 
maior, visto que a hipnose faz com que o 
paciente consiga lembrar das lembranças 
dos traumas que foram reprimidas (me-
mórias apagadas da consciência) quando 
você acha a raiz do problema fica mais fácil 
de tratar os sintomas. 
Lembrando, ela não é uma terapia, é 

uma ferramenta usada dentro do pro-
cesso terapêutico.
 Caso clínico 
Teve uma paciente que tinha anorgasmia e 
não sabia o porquê ao longo das hipnoses 
ela recuperou uma memória, memória essa 
de um estupro enquanto criança, que foi 
apagada da parte consciente. Pois o cérebro 
tem um mecanismo de defesa, que faz com 
que memórias insuportáveis sejam oculta-
das, para proteger o sujeito da dor. 
O sintoma de anorgasmia vem como um 
sintoma psicossomático afim de proteger o 
paciente da ligação do trauma (o sexo) 
O cérebro entende que se o sexo( estupro) 
que foi o causador da dor, eu não vou dei-
xá-la consumar o ato, para não sofrer no-
vamente. 
O tratamento vem para fazer com que a pa-
ciente não assimile o sexo saudável ao trau-
ma do estupro, fazendo com que ela possa 
ter uma vida sexual saudável
A hipnose vem ganhando notoriedade no 
tratamento de problemas psicossomáticos, 
como depressão, transtornos de ansiedade, 
estresse, vícios e até problemas de mulhe-
res vítimas de violência sexual. A fama se 
deve ao tempo recorde em que a prática de-
monstra resultados positivos e assertivos.

Hipnose ajuda mulheres vítimas de violência sexual 

Facetas de resina: tudo sobre essa tendência odontológica com a Dra. Rayane Tindo
busca pelo sorriso perfeito 
atrai cada vez mais pessoas 
aos consultórios odontoló-
gicos e a tendência do mo-
mento são as facetas de re-
sina: um produto que traz 
harmonia e beleza para a 
arcada dentária.
Se você sonha com dentes 

mais brancos e alinhados, mas ainda não encontrou 
uma opção rápida e indolor, este artigo o ajudará.
A Dra. Rayane tindo Preparou um verdadeiro 
guia sobre as facetas de resina. A seguir, é pos-
sível conhecer melhor a tecnologia, seus benefí-
cios, desvantagens, durabilidade, onde colocar, 
quanto custa e muito mais!
O que são facetas de resina?
As facetas de resina são classificadas como um tra-
tamento estético odontológico. O procedimento 
consiste na aplicação de uma fina camada de resina 
na superfície frontal de um ou mais dentes.
Essas facetas são confeccionadas de forma perso-
nalizada e coladas pela dentista Dra. Rayane. Desse 
modo, podem camuflar dentes amarelados, man-
chados, desalinhados e com pequenas lacunas.
Ou seja, essa solução pode ser útil para diferen-
tes pacientes e demandas. Tais características 
fazem com que, todos os dias, famosos e anôni-
mos busquem profissionais para entender como 

funciona e iniciar o tratamento.
Facetas de resina x Facetas de porcelana: afinal, 
quais as diferenças?
Além das facetas de resina, existem as facetas de 
porcelana. Embora tragam resultados semelhan-
tes, é importante entender as diferenças entre es-
ses dois produtos.
Em primeiro lugar, a faceta de porcelana é um pro-
duto fabricado em laboratório, sendo fina e com o 
formato do dente. Já a faceta de resina é moldada 
no dente do paciente dentro do próprio consultó-
rio, garantindo um resultado bem natural.
Outra diferença importante está no custo do 
material. A resina é bem mais barata do que a 
porcelana, o que acaba a tornando uma opção 
com melhor custo-benefício.
Além disso, o preparo para a colocação das facetas 
de resinas é bem menor. Tal característica torna o 
procedimento mais fácil de se reverter, enquanto a 
porcelana exige um desgaste maior do dente.
Quais as vantagens das facetas de resina?
Você se sente constrangido com a aparência do 
seu sorriso? Infelizmente, esse é um relato co-
mum no dia a dia da profissional de odontolgia.
No entanto, a tecnologia evolui a cada dia para 
deixá-lo mais próximo de um sorriso harmônico 
e bonito. A faceta de resina é uma ótima alter-
nativa para te ajudar com esse objetivo. Confira 
suas principais vantagens!

Preço
Um dos maiores diferenciais da faceta de resina 
é seu baixo custo. Quando a comparamos com o 
modelo em porcelana, é possível reduzir o valor 
do tratamento consideravelmente.
É importante dizer que o custo-benefício não sig-
nifica baixa qualidade. Na verdade, a economia se 
refere ao material utilizado e ao fato de a faceta 
não precisar ser confeccionada externamente.
Tempo de tratamento
Outro fator que conta a favor da faceta de resina 
é o tempo reduzido de tratamento. Na maioria 
dos casos, o procedimento sequer exige exames 
complementares, como o raio X odontológico.
Além disso, o processo em si pode ser finaliza-
do em uma única sessão que pode durar apenas 
2 horas ou ate menos dependendo do caso. A 
Dentista Dra. Rayane Tindo experiente e quali-
ficada e extremamente habilidosa garantem um 
resultado imediato ao paciente.
Reversibilidade
Por fim, precisamos enfatizar que as facetas de 
resina podem ser removidas com mais facilida-
de e sem danos à arcada dentária. Isso porque, 
sua aplicação não demanda o processo de des-
gaste dos dentes.

Quer saber mais? 
@dra.rayanetindo.

A
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EM TODO LUGAR
BIBLIOTECA MUNICIPAL DE JAPERI SERÁ PALCO DA 
EXPOSIÇÃO ‘THEATRO MUNICIPAL EM TURNÊ’

A partir de 12 de maio, população japeriense terá a oportunidade de conhecer a história de um dos maiores teatros do Brasil

A Biblioteca Munici-
pal Carlos de Sou-
za está preparada 
para abrigar uma 
nova exposição: 
o projeto ‘The-
atro Municipal 

em turnê’ chega a Japeri na próxi-
ma sexta-feira (12/5). A exposição 
itinerante permitirá que a popula-
ção japeriense tenha contato com 
painéis, pinturas, esculturas, textos, 
fotos e diversos outros elementos 
que ajudam a entender a história do 
Theatro Municipal do Rio de Janei-
ro (TMRJ).  
Entre as atrações da exposição, o 
público poderá conhecer projetos 
originais do patrimônio cultural 
que datam de um concurso finali-
zado em 1904, além de pinturas e 
esculturas de artistas renomados 
como Eliseu Visconti e Rodolfo 
Amoedo. Obras históricas, como 
O Lago dos Cisnes, de Tchaikovsky, 

e os três corpos artísticos do Thea-
tro Municipal - o Corpo de Baile, o 
Coro e a Orquestra Sinfônica - tam-
bém serão homenageados. 
O secretário municipal de Cultura, 
Jorge Braga Jr., destacou o compro-
misso da administração municipal 
em valorizar a identidade e a histó-
ria da cultura brasileira. “Ao viabili-
zar o acesso a essa exposição, a Se-
cretaria Municipal de Cultura está 
exercendo o seu trabalho de garan-
tir o direito à cultura”, disse o gestor. 
A presidente da Fundação Teatro 
Municipal, Clara Paulino, explicou 
o papel do projeto para os cidadãos 
do estado do Rio de Janeiro. “A Ex-
posição Itinerante Theatro Muni-
cipal em Turnê permite com que o 
público se sinta ainda mais próximo 
do TMRJ. Nos painéis que com-
põem o circuito, temos contato com 
as grandes apresentações e artistas 
que já passaram pelo palco do The-
atro, e também contamos um pouco 

sobre a história e como funciona o 
TMRJ atualmente”, apontou. 
Já o diretor da Biblioteca Munici-
pal Carlos de Souza, Sandro Lucia-
no Júnior, enxerga o projeto como 
uma forma de democratizar o aces-
so à cultura. “Muitas pessoas não 
têm tempo ou condições de visitar 
o Theatro Municipal no Rio de Ja-
neiro. Mas quando essa exposição 
ocorre no nosso município, a arte e 
a cultura desse histórico patrimônio 
se tornam acessíveis. Além disso, as 
bases teatrais de Japeri serão forta-
lecidas”, projetou. 
A abertura da inauguração ocorre-
rá no dia 12 de maio, às 15h, na Bi-
blioteca Municipal Carlos de Souza 
(Rua Cel. Emídio Lemos, 461). A 
Biblioteca funciona de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 17h. Nas quar-
tas-feiras, o horário de atendimento 
é estendido até às 20h. A entrada é 
gratuita e o projeto ficará em cartaz 
até 11 de junho.

Centro do 
Rio pode 

ganhar prédio 
residencial ao 
lado do Saara

O Secretário Municipal de Habi-
tação, Patrick Corrêa, está lide-
rando um projeto ambicioso para 
construir um prédio residencial na 
Avenida Passos, uma das vias mais 
movimentadas do Centro do Rio de 
Janeiro. A localização privilegiada, 
ao lado do Saara, o maior centro de 
comércio popular da cidade, torna a 
iniciativa ainda mais atraente.
Segundo informações divulgadas pelo 
jornal O Dia, o empreendimento está 
planejado para ser erguido no local 
onde atualmente funciona um esta-
cionamento. A ideia é que o conjunto 
habitacional tenha capacidade para 
acomodar até 100 apartamentos, o que 
significa que o projeto tem o potencial 
de abrigar até 4 mil pessoas.
O lançamento do imóvel nessa par-
te do centro faz parte do Programa 
Reviver Centro, que tem como ob-
jetivo mudar o perfil comercial da 
região, atraindo investimentos do 
mercado imobiliário para a sua re-
cuperação. A construção do prédio 
residencial é uma das medidas ado-
tadas para alcançar esse objetivo.
Apesar da importância do projeto, as 
negociações têm sido travadas pela ne-
cessidade de construir uma garagem. 
Ao contrário de outros quatro imóveis 
já acertados para a região, a construção 
da garagem tem se mostrado um desa-
fio para o empreendimento. No entan-
to, a equipe responsável pelo projeto 
está trabalhando para encontrar uma 
solução que atenda às necessidades 
dos moradores e do comércio local.
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ma das duplas mais 
marcantes da his-
tória do futebol 
brasileiro, Romá-
rio e Bebeto estão 
rompidos. Em 
entrevista ao po-
dcast “Cheguei”, 
do narrador José 
Carlos Araújo, o 

Garotinho, o ex-camisa 11 usou palavras du-
ras ao se referir ao seu parceiro de ataque da 
Copa do Mundo de 1994 e revelou o motivo.
- Traidor. Foi (meu maior parceiro), mas não é 
mais. Me traiu na política. Pulou de galho. Tem 
coisas na vida que levo para sempre. Dentro e 
fora da política. Vejo isso todos os dias. Mas 
quando é um cara que você viveu, conviveu e 
tem uma relação de amizade, é triste. Não bri-
guei com Bebeto. Ele só meu traiu. Mais nada. 
Infelizmente é assim - disse Romário.
Romário não explicou qual foi a suposta 
traição de Bebeto. No ano passado, os ex-
-jogadores ficaram em lados opostos na 
eleição presidencial. Enquanto Romário 
apoiou o ex-presidente Jair Bolsonaro, o 
partido de Bebeto participou da campanha 
do presidente Lula.
Em outubro passado, Romário foi reeleito 
Senador, enquanto Bebeto não conseguiu 
se eleger como Deputado Federal. Ante-
riormente, o ex-jogador foi Deputado Es-
tadual por três mandatos.

Romário critica Bebeto por briga política
Atacantes, que formaram uma das duplas mais marcantes da história do futebol brasileiro, estão rompidos: 

“Quando é um cara que você viveu, conviveu e tem uma relação de amizade, é triste “

U

No Z4, Flamengo pode ser lanterna ou entrar na zona 
da Sul-Americana na próxima rodada; veja cenários

Ao lado de Mazinho, Bebeto e Romário comemoram o 
gol da camisa 7 contra a Holanda, nas quartas da Copa 
de 1994 — Foto: Getty Images

O empate entre Corinthians e Fortaleza, 
na última segunda-feira, significou a volta 
do Flamengo à zona de rebaixamento após 
quase três anos. Contudo, na próxima 
rodada, o clube carioca já tem a chance de 
sair do Z4 e, inclusive, figurar na zona de 
classificação para a Sul-Americana.
O próximo compromisso do Flamengo 
no Brasileirão é na quarta-feira, às 20h, 
quando recebe o Goiás, 18º colocado, no 
Maracanã. Se vencer, o time rubro-negro 
chega aos seis pontos e automaticamente 
sai da zona de rebaixamento, por conta dos 
outros confrontos diretos.
Dependendo de alguns resultados, o Fla-
mengo pode até entrar na zona de classifi-
cação para a Sul-Americana, que atual-
mente é do sétimo até o 12°. Se empatar, o 
time de Jorge Sampaoli precisa que Santos 

e Corinthians, que vão enfrentar Bahia e 
Botafogo, respectivamente, não pontuem 
e que o jogo entre Cuiabá e Atlético-MG 
termine empatado para sair da zona da 
degola.
Contudo, em caso de derrota, além de não 
sair da zona, o Flamengo pode amargar a 
lanterna. Mas a probabilidade é muito bai-
xa. Para isso, o Coritiba precisaria derrotar 
o Vasco, no Couto Pereira, e o América-
-MG teria que vencer o Bragantino, no 
Nabi Abi Chedid, e tirar uma diferança de 
sete gols de saldo.
Mesmo que perca para o Goiás, ainda 
é cedo para fazer qualquer pretensão 
no campeonato. Em 2020, o Flamengo 
esteve na zona de rebaixamento na quarta 
rodada, mas terminou o ano campeão 
brasileiro.
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